

3 triathlons cubains à la Coupe Panaméricaine



3 triathlons cubains participeront dimanche prochain à l'une des phases de la Coupe Panaméricaine, dont la ville équatorienne de Salinas sera le siège.

Leslie Amat et Lisandra Hernández, cette dernière médaillée centraméricaine de Veracruz en 2014 concourront chez les féminines et Michel González sera notre représentant masculin.

Cette phase octroiera des points pour le ranking panaméricain, qui sera décisif pour la qualification en vue des Jeux continentaux de Toronto en juillet et aux JO de Rio l'année prochaine.

Jusqu'à présent Cuba sera représentée au tournoi continental par Lisandra Hernández qui a obtenu sa qualification directe en décrochant la médaille d'or à la Coupe Panaméricaine et au Championnat centraméricain et caribéens de triathlon, disputé à Barranquilla, en Colombie.

50 concourants de 15 pays ont confirmé leur participation à cette phase de la Coupe.

La Fédération cubaine de basket-ball a

salué l'annonce de la visite d'une délégation de la NBA dans notre pays, conduite par les célèbres joueurs Steve Nash et Dikembe Mutombo.

Ruperto Herrera a déclaré que la nouvelle est très importante pour la fédération et pour le basket ball étasunien

Des camps d'entraînement seront organisés à l'intention de jeunes de la capitale cubaine par les visiteurs et par la Fédération Internationale de basket-ball FIBA.

“Ce serait magnifique que la NBA et la FIBA offrent leur coopération pour l'entraînement de nos sportifs et pour le développement de ce sport dans notre pays.



Radio Habana Cuba